

Beregnungsanlage Sportplatz Lauenburgische Gelehrtenschule

Durch Änderung des Schulgesetzes ist die Stadt Ratzeburg Träger der Lauenburgischen Gelehrtenschule geworden. Für das Schulgelände besteht zwar grundsätzlich ein Betreibervertrag mit Strabil, jedoch ist die Sportplatzanlage von dem Vertrag ausgenommen.

Die alte Beregnungsanlage wurde nach Neubau der Schulgebäude durch den Betreiber vom Leitungsnetz abgetrennt. Die daraufhin durch die Stadt gelegte Notleitung verfügt nicht über den nötigen Druck, um die Sportrasenfläche ausreichend zu bewässern, so dass hier unnötige Arbeitskraft und –zeit für die Umschlüsse gebunden wird.

Um einen ordnungsgemäßen Zustand des Platzes zu gewährleisten, ist eine Beregnungsanlage wie auf dem Riemannsportplatz dringend zu empfehlen. Mit den Stadtwerken als Wasserversorger wurde ein Anschluss an das Leitungsnetz diskutiert. Die Stadtwerke raten von dieser Lösung ab, weil so die Gefahr einer Verkeimung des Netzes besteht; ein Anschluss an die Löschwasserversorgung der Schulgebäude ist zwar möglich, jedoch wird befürchtet, dass es im Brandfalle zu Störungen der Anlage kommen könnte. Dies berücksichtigt, wird durch die Stadtwerke die Versorgung durch einen eigenen Brunnen empfohlen.

Eine erste Preisermittlung hat Angebote (Brunnen, Beregnungsanlage, Tiefbau zwischen Brunnen und Beregnungsanlage) von rd. 25.000 ,-- € ergeben.

Aus Sicht der Verwaltung ist die Installation der Beregnungsanlage absolut notwendig. Im Jahre 2012 konnte witterungsbedingt zwar weitestgehend auf eine Beregnung verzichtet werden, bei längeren Trockenperioden ist eine zusätzliche Beregnung jedoch unverzichtbar.

Der Lauenburgischen Gelehrtenschule wurde unlängst das Prädikat „Partnerschule des Leistungssports“ verliehen. Um dieser Auszeichnung zu entsprechen, ist es notwendig, die Sportstätten in einem entsprechenden Zustand zu erhalten. Davon abgesehen ist es auch nicht ratsam, die Rasenflächen zu vernachlässigen, da eine erneute Herstellung unnötige Kosten verursacht.

Erneuerung der Zaunanlage am Sportplatz der Lauenburgischen Gelehrtenschule

Durch unbefugte Nutzer wird seit Jahren der Maschendrahtzaun an der Ost- und Nordseite beschädigt, um auf das Sportplatzgelände zu gelangen. Die jeweils erfolgten Reparaturarbeiten führten leider nur kurzfristig zum Erfolg, innerhalb kürzester Zeit wurde und wird der Maschendraht wieder aufgeschnitten. Um diesen

Misstand zu beheben und die Sportanlagen vor Vandalismus und Verschmutzung zu schützen, sind die Kosten für 150 lfd. Meter Doppelstabzaun eingeholt worden, um den Zaun zumindest in dem gefährdeten Bereich zu ersetzen und damit das Eindringen zu erschweren. Die Kosten belaufen sich incl. Einbau auf rd. 11.000,-- €

Im Auftrage

gez.
Jakubczak